



TEMA 50

VICTORIA DE GEDEÓN

SÁBADO 12/12

TROMPETA

“Fue apenas pasada la medianoche, después del cambio de guardia, cuando Gedeón y los cien hombres que iban con él llegaron al límite del campamento madianita. Entonces de un momento al otro, tocaron los cuernos de carnero y rompieron las vasijas de barro” (Jueces 7:19, NTV).

OBJETIVOS

Entender cuánto Dios ama, protege y defiende a sus hijos, haciendo justicia.

Sugerencia de recursos: Imágenes de antorchas encendidas, una corneta o trompeta (puede ser en papel cartulina) y un cántaro de barro.

INTRODUCCIÓN

La palabra especial de hoy es TROMPETA. Dios estaba preparando a Gedeón para la batalla en defensa de Israel contra los malvados madianitas, que les robaban todo lo que tenían (cosechas, alimentos y animales). Esta historia es increíble, y vamos a leer en la Biblia, en Jueces 7:16-22, por qué la trompeta, que en ese tiempo era un cuerno de carnero, fue tan importante en la victoria.

HISTORIA DE LA BIBLIA

Abra la Biblia y lea a los niños: Jueces 7:16-22.

COMENTARIO (DÍGALO CON SUS PALABRAS)

Gedeón estaba seguro de que Dios lo había escogido para liberar a su pueblo de los madianitas, que siempre robaban el alimento y los animales de los israelitas. La Biblia dice que los madianitas estaban junto con los amalecitas y los pueblos del oriente, eran como langostas en multitud, y sus camellos tantos como la arena del mar.

Después de todas las pruebas de que Dios estaba al frente, Gedeón dividió a los 300 hombres en tres grupos. A cada uno le dio un cuerno de carnero y un cántaro vacío con una antorcha encendida adentro. Les dijo que lo miraran a él y que, en el momento señalado, hicieran lo mismo que él.

Por la medianoche “los tres grupos tocaron las trompetas o cuernos y rompieron los cántaros. En la mano izquierda sostenían las antorchas encendidas y en la derecha los cuernos, y gritaban: ‘¡Una espada por el Señor y también por Gedeón!’” (Jueces 7:20, NTV). ¡Imagínate qué susto en medio de la noche!

En ese instante, los soldados de Gedeón se quedaron firmes en su lugar alrededor del campamento. El susto fue tan grande que los miles de enemigos comenzaron a gritar y huir. En la oscuridad, mientras los 300 tocaban sus trompetas, el Señor hizo que los hombres del campamento enemigo se atacaran entre sí con sus espadas. Así, Dios libró definitivamente a su pueblo de los enemigos.

Muchas veces tenemos verdaderas batallas en nuestra vida, en la escuela, en la familia o entre amigos, pero así como Dios cuidó del pueblo de Israel, también cuida de nosotros.

REPASO / COMPROMISO

- ¿Qué vas a recordar cuando veas una trompeta o un cuerno?
- Repitan conmigo: ¡Dios le dio la victoria a Gedeón!
- ¿Quién va a confiar en que Dios también nos ayudará a vencer nuestras batallas diarias?

ORACIÓN FINAL

Agradecemos porque Dios hace justicia a sus hijos que son fieles.

La palabra clave del próximo sábado es: